

Parthenay, cité des jeux



De gauche à droite : Pierre McMahon (OrKs Grand Poitiers), Antoine Millet (Coach du club), Aloïs Gaborit (conseiller municipal Poitiers et vice-président Grand Poitiers), Stéphanie PETITJEAN (Sous-Préfète de l'arrondissement de Parthenay), Jean-Michel Prieur, (maire de Parthenay), Pierre-Alexandre Pelletier, (adjoint en charge des projets structurants), Caroline Vincent, (conseillère municipale déléguée à la Cité des jeux), Jean-Yves Leboul et Baptiste Leboul (Hyper U de Parthenay), des joueurs membres du club e-sport de Parthenay

LOISIRS, PROJETS

Parthenay ouvre ses portes à l'esport

Forte des atouts ludiques existants sur le territoire communal, la municipalité souhaite ériger Parthenay en Cité des jeux. Elle a soutenu la création du club esportif de Parthenay, antenne des Orks Grand Poitiers.

Parthenay

Publié le 05 mars 2022

©
OpenStreetMap (<https://www.openstreetmap.org/copyright>)
contributeurs

